

Gedanken von Hari Thapa (Präsident) zum Gauri Shankar Verein

Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version)

Dank der Arbeit von Gauri Shankar in fünf Schulen können die Schulkinder eine bessere Ausbildung inkl. Mittagessen erhalten. Die Kinder erhielten auch Unterstützung in schwierigen Zeiten. Gauri Shankar blieb ihr Freund in der Not. 2015 wurde Nepal von einem schweren Erdbeben heimgesucht und 2020/2021 wütete weltweit die Covid-Pandemie. In dieser schwierigen Zeit stellte sich das Team von Gauri Shankar auf die Seite der Kinder und ihrer Eltern und unterstützte mit Nothilfe-Lebensmittelpaketen – das war eine grosse Unterstützung für die Menschen, die im Elend leben.

2011 fingen wir an, die, Bandevi Schule zu unterstützen. Eine damals schlecht funktionierende und isolierte Schule ist heute eine grosse Attraktion in der Gegend. Die Schule kann sich mit Hilfe der Regierung und anderer Organisationen selbst finanzieren. Die Lehrkräfte und das Schulleitungsteam sind nun in der Lage, das Entwicklungstempo zu halten.

Eine ähnliche Situation zeigt sich an der Setidevi Schule. Als Gauri Shankar anfang mit der Schule zusammenzuarbeiten, gab es nur ein einstöckiges Schulgebäude. Mit der Unterstützung von Gauri Shankar konnte ein weiteres Stockwerk auf das Gebäude aufgesetzt werden. Jetzt ist die Schule wie ein Dorf. Es gibt genügend Schulräume. Die Schule hat alles erreicht, was für den Betrieb einer normalen Schule erforderlich ist. Bald wird sich Gauri Shankar aus dem Schulbetrieb zurückziehen, aber die Schule mit ihrem tatkräftigen und engagierten Schulleiter hat einen nachhaltigen Zukunftsplan. Aus einer kleinen Grundschule ist eine sehr gut besuchte Sekundarschule geworden.

Anders ist die Situation an der Indrawoti Schule. Wenn Gauri Shankar die Schule nach dem Erdbeben nicht unterstützt hätte, wäre sie geschlossen worden. Dank dem Engagement und der Ermutigung durch Gauri Shankar und der guten Zusammenarbeit mit der Kindergärtnerin Gita KC läuft die Schule weiter und die marginalisierten Kinder der Mahji-Familien können ihre Ausbildung fortsetzen.

Auch die Mathillo Sikri Schule in Jiri hatte nach dem Erdbeben mit Schwierigkeiten zu kämpfen. Nach dem Erdbeben kam Gauri Shankar in die Schule, um sie zu unterstützen. Heute ist diese Schule zum Anziehungspunkt der Umgebung geworden. Nachdem die Schule Fortschritte gemacht hatte, zogen die Dorfbewohner in die Umgebung der Schule. Die Schule ist jetzt von Wohngebäuden umgeben. Auch das Gesundheitsamt und das Büro der Kommunalverwaltung sind in die Nähe der Schule gezogen. Die Schule ist die Ursache für die Entwicklung des Gebiets.

Auf diese Weise wird Gauri Shankar die Arbeit fortsetzen.

Für viele Menschen ist der Verein Gauri Shankar vielleicht ein Nichts, für die Kinder und Eltern der von Gauri Shankar unterstützten Schulen aber eine Hoffnung.

Januar 2023